



Foto: Cuartoo cauro

LA PEQUEÑA AMAL durante su recorrido en la Cámara de Diputados, ayer.

# Advierten que México es 2<sup>da</sup> opción para migrantes

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

**EN UN AÑO** sin precedentes respecto al fenómeno migratorio, México ha comenzado a convertirse en una segunda opción de estancia para las personas en situación irregular de movilidad, que cruzan por el país con la meta de llegar a Estados Unidos.

Así lo aseguró Jeremy Mac Gillivray, jefe de Misión Adjunto en México de la OIM, en el marco de la visita a la Cámara de Diputados por parte de La Pequeña Amal, una marioneta de 3.6 metros de altura que representa a una niña siria de 10 años, que recorre el mundo para abogar por los derechos de la niñez, principalmente migrante.

El jefe de Misión aseguró que para las y los migrantes que llegan a México y lo atraviesan rumbo a Estados Unidos, el quedarse aquí ya es también una opción.

"Muchas personas que llegan a México, obviamente tienen una idea en mente de llegar a Estados Unidos, pero México es cada vez más una posible opción, una segunda opción para permanecer e integrarse en el país y creo que México tiene una oportunidad ahí. La secretaria del Trabajo habla de más de dos millones de vacantes disponibles actualmente, entonces si lo vemos fríamente, es un ganar", comentó.

Giovanni Lepri, representante de la Acnur en México, señaló que la llegada de esta marioneta se da en un momento trascendente, que enmarca el desplazamiento de niños, que se ven orillados a abandonar sus hogares por decisiones que no toman ellos.

Además, señaló que el 30 por ciento de los 114 millones de personas migrantes en el mundo, tiene menos de 18 años, pero más de 41 por ciento son menores.